
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

67,46         Valor Total de Diárias 560,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

05/12

Neste dia estive em Belo Horizonte para 2 compromissos. No 1º estive no Gabinete do 
Deputado Estadual Gustavo Valadares reunido com sua equipe para solicitar agilidade nos 
pleitos que ali estão e ainda não foram solucionados e que são de interesse do município 
nas áreas de educação e Segurança Pública. No 2º compromisso estive no Gabinete do ex 
Deputado Estadual Fábio Avelar atual Presidente da Fundação Libertas solicitando do 
mesmo apoio em conjunto com o Deputado Estadual Gustavo Valadares intercedendo junto 
ao Secretário de Estado da Saúde para que seja desburocratizada a Central de Leitos vista 
que muitas pessoas na demora do atendimento ficam prejudicadas. Após isso retornei para 
Formiga. 

Belo Horizonte           17,60 419
06:00 - 
17:50

Focus 140,00

05/12

Motorista Paulo Rosa Campos  em viagem a  Belo Horizonte conduzindo 
o vereador  Mauro César Alves de Sousa até a Assembléia Legislativa no 
gabinete do Deputado Estadual Gustavo Valadares, para tratar de 
assuntos de interesse organizacional do município.

Belo Horizonte                -   419
06:00 - 
17:50

Focus 95,00

12/12

Neste dia estive em Belo Horizonte no Gabinete do Deputado Estadual Gustavo 
Valadares reunido com sua equipe para entregar documentação do CONSEP 
para ser anexado ao Projeto de Lei 4405/2013 que tramita na ALMG visando a 
declaração de  Utilidade Pública Estadual da referida Entidade. Também cobrei 
agilidade na tramitação do Projeto de Lei  visando o mesmo para a Associação 
dos Bairros Santo Antônio e Novo Santo Antônio. Após isso retornei para 
Formiga. 

Belo Horizonte           17,60 427
07:30 - 
19:00

Focus 140,00

12/12

Motorista Paulo Rosa Campos  em viagem a Belo Horizonte conduzindo 
os  vereadores, Mauro César Alves de Sousa até a Assembléia 
Legislativa no gabinete do Deputado Estadual Gustavo Valadares e o 
vereador Juarez Carvalho até o gabinete do Deputado Estadual Antônio 
Carlos Arantes, para tratar de assuntos de interesse organizacional do 
município. 

Belo Horizonte                -   427
07:30 - 
19:00

Focus 95,00

Valor Total de Pedágios



17/12

Neste dia estive em Belo Horizonte para participar de 2 compromissos. No 1º estive na 
Procuradoria de Justiça de Justiça Especializada no Combate aos crimes praticados por 
Agentes Públicos a convite do Procurador de Justiça Dr. Rogério Filippetto de Oliveira para 
prestar esclarecimentos sobre a notícia de oferecimento de Propina pelo atual Prefeito 
Moacir Ribeiro da Silva ao Vereador Mauro César Alves de Souza na eleição do Presidente 
da Câmara do Município de Formiga no ano de 2011. No 2º compromisso estive no 
Gabinete do Deputado Estadual Gustavo Valadares cobrando agilidade no depósito do 
recurso de R$ 30.000,00(Trinta mil reais) oriundo do convênio da SEGOV fruto de Emenda 
Parlamentar do Deputado para a APAE Formiga uma vez que ainda não foi realizado sendo 
efetivado apenas o do Patronato São Luis. Após isso retornei para Formiga. 

Belo Horizonte             5,86 454
04:45 - 
18:30

Focus 140,00

17/12

Motorista Paulo Rosa Campos  em viagem a Belo Horizonte conduzindo 
o vereador Mauro César Alves de Sousa que irá no gabinete do Deputado 
Estadual Gustavo Valadares e na Procuraradoria de Juystiça 
Especializada no Combate aos Crimes praticados por Agentes Públicos a 
convite do Procurador de Justiça Dr. Rogério Filippetto de Oliveira, para 
prestar esclarecimentos sobre a notícia de oferecimento de Propina pelo 
atual Prefeito Moacir Ribeiro da Silva ao Vereador Mauro César Alves de 
Souza na eleição do Presidente da Câmara do Município de Formiga no 
ano de 201.

Belo Horizonte                -   454
04:45 - 
18:30

Focus 31,67

18/12

Neste dia estive em Passos  no Gabinete da Superintendente de Ensino Dra. 
Eunice Blanco, acompanhado do Diretor da Escola Normal Sr. Nilson da Silva 
solicitar empenho na liberação das obras de ampliação  e reforma da referida 
Escola, da Escola Estadual José Bernardes  de Faria e da Escola Estadual 
Aureliano Rodrigues Nunes, sendo que o valor das obras ultrapassa R$ 
1.000.000,00(Um milhão de reais). A superintendente de Ensino viu a real 
necessidade do pleito e prometeu agilizar a liberação dos recursos. Após isso 
retornamos para Formiga. 

Passos           26,40 330
07:50 - 
15:00

Focus 140,00

18/12

Fui  a Passos conduzindo o vereador Mauro César Alves de Sousa 
juntamente com o Diretor da Escola Normal Professor Nilson da Silva e o 
vice Diretor Professor Ronan Vaz, até a Delegacia Regional de Ensino, 
para solicitar liberação de recursos para reforma das escolas Estaduais 
Jalcira Santos Valadão e também para Escola Estadual Professor Tonico 
Leite.

Passos                -   330
07:50 - 
15:00

Focus 95,00


